

《单词百科:hup是什么意思?hup怎么发音?hup的解释和用法》

英语单词hup是什么意思?hup怎么读?hup怎么发音?简答网为您整理了hup的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



hup怎么读

hup的读音:[h p]

hup的意思

- 1、adj.消息很灵通的，熟知的；
- 2、int.（行进时为使步伐一致的吆喝声）；
- 3、n.玫瑰，蔷薇之实；

hup的双语例句

- 1、Phrasal verbs, such as get up , catch up with, etc. are most useful.

短语动词, 像getup, catchupwith等都是很有用的.

2、 Expression of Ang 2 protein had a positive correlation with 24 hUPQ, BUN, Scr, GSI, expression of CoIV protein.

Ang2蛋白表达与Ang2mRNA表达、CoIV蛋白 表达、GSI、24hUPQ 、 BUN 、 Scr之间呈正相关.

3、 It was incorporated as Chop Hup Chong Food Industries Pte Ltd (CHC) in 1988.

本公司的产品种类包括肉干,肉丝,腊肠和脆式的肉干 (脆之片).

4、 The SketchUp arrows are now raster-rendered. Previously , they were vector-rendered.

SketchUp的箭号现在为点阵图像, 先前为向量图像.

5、 The mashup is demonstrated: latitude and longitude coordinates from the Google map are sent to the Flickr API through the Ajax mechanism, and photographs are returned from Flickr.

介绍mashup : 来自Google地图的纬度和经度坐标通过Ajax机制发送给Flickr API , 图片从Flickr返回。

6、 The combination of data sources and the Google Map API is referred to as a " mashup"(Wikipedia. org) or Web application hybrid.

数据源和Google Map

API结合在一起被称做一个 “ mashup ” (Wikipedia.org) 或者Web应用程序的混合。

7、 The mashup round trip follows clicking a Google map and having the Map API return the coordinates where you clicked.

mashup包括单击Google地图并让Map API返回您单击之处的坐标。

以上是简答网为您整理的hup怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于hup的用法、hup的释

义、hup的相关详情请点击 : <https://dict.jiandongshicai.cn/hup>